

Editán libro sobre la isla de Chiloé

La Academia Superior de Ciencias Pedagógicas de Santiago editó un libro titulado "La isla de Chiloé, capitana de rutas australes", cuyo autor es el catedrático y miembro de la Academia Chilena de la Historia, Walter Hanisch S.J.

Este es el segundo volumen relativo a temas históricos editado por la Academia en el curso de este año. El primero fue "Jornadas de Historia de Chile" de Fernando Campos Harriet. El próximo será "Epistolario de Carlos V", del investigador y Presidente de la Academia Chilena de la Historia y ex Embajador en España, Sergio Fernández Larráin.

La obra de Hanisch sobre Chiloé es el décimo tercero de sus libros y en 260 páginas analiza cómo se relacionaba la isla con las regiones que la circundan, entre los años 1600 y 1800.

182.772

lo segundo. Spto. 13-VIII-1982. P.4.

Editán libro sobre la Isla de Chiloé. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editán libro sobre la Isla de Chiloé. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa